

Opernstars von morgen singen sich in die Herzen des Publikums



Das Jubiläumsfestival zehn Jahre „Junge Künstler – Stars von morgen“ des Freundeskreises Kultur im Schloss Illertissen ging mit einem hochkarätigen Konzert des Opernstudios der Bayerischen Staatsoper München zu Ende. Das internationale Ensemble bestehend aus fünf Sängerinnen und sechs Sängern eroberte schnell die Herzen des Publikums. In Originalsprache präsentierten sie Arien, Duette und mehr aus Opern von Mozart, Bizet, Puccini, Donizetti,

Charpentier, Camille Saint-Saëns, aber auch Operettenliedern aus der Fledermaus von Johann Strauß standen auf dem Programm. Die beeindruckenden Gesangsdarbietungen wurden von den Pianisten Joseph Beesley und Tackyoung Chung brillant untermalt. Tobias Truninger moderierte, das Publikum feierte den Auftritt mit prasselndem Applaus, Bravorufen und Standing Ovations. Foto: Werner Konrad